

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Llevar *limpia* a Vía Pública

Comienza "limpia" en el Departamento de Vía Pública; ayer fueron dados de baja 22 de 36 inspectores, y se espera que ocurra lo mismo con los 14 restantes en lo que queda de esta semana. En un periodo de 15 a 20 días serán contratados nuevos elementos para esa área que, entre otras cosas, su función consiste en vigilar que no haya ambulantes en las calles. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Amenazan al hijo de Ricardo Henaine

Envalentonados por la maquinaria del gobierno estatal que se ha echado a andar en contra del empresario Ricardo Henaine Mezher, personeros o amigos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de manera oficiosa utilizaron a la red social Twitter para amenazar a Roberto Henaine. (El Heraldo)

Síntesis

Reelección es positiva, dice Rivera

Ante el planteamiento de Josefina Vázquez Mota, diputada federal panista, sobre la reelección de presidentes municipales y legisladores, el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció a favor de ello pues reconoció que en muchas ocasiones los funcionarios necesitan mayor tiempo para consolidar las obras. (Síntesis)

Intolerancia

Calienta *motores* el PRI, rumbo al 2012

En el enroque, el experimentado cuadro veracruzano Ranulfo Márquez Martínez, que apenas en marzo pasado dejó la dirigencia estatal del PRI en Veracruz, tomó las riendas como delegado. El nuevo delegado habló del "inexorable" regreso del tricolor a Los Pinos. (Intolerancia)

CAMBIO

Al PRI, otro delegado "don nadie"

La dirigencia nacional del PRI envió a otro "don nadie" como delegado en Puebla para sustituir a Armando Ballinas Mayés en el cargo. Ranulfo Márquez Hernández es el sucesor, su máximo logro fue haber sido dirigente estatal de ese partido en Veracruz durante el pasado proceso electoral y, debido a un conflicto con el gobernador Javier Duarte, fue exiliado de la entidad veracruzana, Humberto Moreira lo recogió "de la calle" y le dio su cargo en tierras poblanas. (Cambio)

MILENIO

Rivera proscribió cobro de *diezmo* en obra pública

El presidente municipal advirtió que quien "haga negocio" a nombre del gobierno "se irá"; instala el Comité de Adjudicaciones cuyo objetivo es realizar las acciones de planeación, programación, presupuestación, gasto, control, evaluación y contratación en materia de adquisiciones y arrendamientos de bienes inmuebles y servicios. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Por *fast track*, la Comuna elige a 18 jueces de paz

A la sindicatura del ayuntamiento del estado de Puebla sólo le bastaron cuatro días para elegir a los 18 nuevos jueces calificadores de la ciudad, esto luego de una supuesta consulta pública a la que únicamente se inscribieron 45 abogados. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Inicia la modernización de la Av. 18 de noviembre

Con inversión de 28.5 millones de pesos, el gobierno del estado de Puebla y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes federal, dieron el banderazo de inicio a los trabajos de modernización de 2.2 kilómetros del bulevar 18 de Noviembre, a la cual se le colocará una capa de concreto hidráulico de 21 centímetros, la obra quedará concluida para el mes de mayo, informó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (La Opinión)